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Résumé :

La pratique de l'audit financier et comptable était, est, et elle restera
toujours une nécessité absolue pour la gestion rationnelle des entreprises.
Malgreé la faiblesse constatée dans la pratique interne en Algeérie, elle joue
un réle important dans le gouvernement d’entreprise. Cette pratique ;
permet aux utilisateurs des états financiers de se rassuraient de la fiabilité
des informations financieres issue dans les états. Pour cela cette pratique
doit étre a un certain niveau pour quelle soit une base pour les décideurs.

Mot clés : audit financier, pratique d’audit financier, gouvernement
d’entreprise et qualité d’audit.

Summary :

The practice of financial audit was, is, and will always remain an absolute
necessity for the rational management of enterprises. Despite the
weakness seen in domestic practice in Algeria, it plays an important role in
corporate governance. This practice ; enables users of financial statements
to be reassured of the reliability of financial reporting issue in the states.
Why this practice should be at a certain level for it to be a basis for decision
makers.

Key words: financial audit practice of financial audit, corporate governance
and audit quali
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